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Abstract (en)
The mechanism (100) has a movement transmission wheel (20) driven by an input driving unit (10) to pivotably drive a karussel cage (30) and an
escapement pinion (41). A retaining unit (70) engages with the cage to enable or prevent the pivoting movement of cage according to movement
or non-movement of the retaining unit. An arresting unit (60) engages with the retaining unit so as to enable or prevent the pivoting movement of
retaining unit depending on an angular pivoting position of the arresting unit. The retaining unit comprises a path intersecting a path of the arresting
unit.

Abstract (fr)
Mécanisme d'avance par saut périodique (100) d'une cage (30) portant une roue (42) et un pignon (41) d'échappement et une ancre (50) coopérant
avec ladite roue (42) et un balancier-spiral (80), comportant: - des moyens de retenue (70) coopérant avec ladite cage (30) pour, selon leur
mouvement ou non, autoriser ou interdire son pivotement; - des moyens d'arrét (60) coopérant avec lesdits moyens de retenue (70), pour, selon
leur position, en autoriser ou interdire le pivotement; - la trajectoire desdits moyens de retenue (70) interférant avec celle desdits moyens d'arrét
(60), qui sont, ainsi que les précédents, extérieurs a ladite cage (30); - ladite cage (30) étant agencée pour pousser en permanence lesdits moyens
de retenue (70) contre lesdits moyens d'arrét (60), pour pivoter quand lesdits moyens d'arrét (60) libérent lesdits moyens de retenue (70), et pour
arréter ladite cage (30) quand ils les bloquent.
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